

DECLARACIÓN PÚBLICA

Exportadores reclaman pronta acción por parte del Estado ante huelga en Puerto de Valparaíso

Santiago, 16 de marzo de 2015.- La Asociación de Exportadores de Frutas de Chile, A.G. (Asoex) manifiesta su más absoluto rechazo a la situación que se está viviendo actualmente en el Puerto de Valparaíso, la que nuevamente afecta en forma directa a la fruta chilena de exportación y provoca daños inconmensurables a la fruta, así como el incumplimiento de los compromisos comerciales y credibilidad en el país. Nos resulta incomprensible que los actores involucrados no puedan lograr soluciones a un problema que ya desde hace varias semanas se estaba incubando y que hoy, nuevamente, nos afecta.

Hacemos un llamado a todas las autoridades a que hagan un esfuerzo para lograr una solución a la mayor brevedad, a fin de evitar consecuencias mayores, ya que, de no solucionarse este problema el día de mañana, los embarques van a coincidir con la aplicación del sistema Marketing Order, lo que afectará sus posibilidades del punto de vista comercial.

Esta es una comprobación adicional que refuerza nuestra convicción en cuanto a que la institucionalidad portuaria debe reevaluarse para evitar la recurrencia de estos desagradables hechos.

Solicitamos por lo tanto que las autoridades y los sectores involucrados, actúen de inmediato.

Ronald Bown Fernández
Presidente
Asociación de Exportadores de Frutas de Chile, A.G. (ASOEX)